

Leonie Rass, Violín

Viena

Inicié mis estudios de violín a los 4 años, y desde 2017 también toco el piano. Actualmente estudio en la Preparatoria en Viena con Dominika Falger.

En cuatro ocasiones consecutivas participé en el concurso Prima la musica y fui la ganadora de Estiria.

He participado en conciertos en el Stefaniensaal, en el Mumuth, en el Mozarthaus, en la Sala de Oro en Viena y en el Festival de Bregenz. También he viajado a Eslovenia, Hungría, Croacia, China, Letonia, España, Chile y Francia para tocar en conciertos con diferentes orquestas.

A los 12 años entré en la Orquesta de Estiria y desde ese año soy maestra de conciertos.

En 2019 participé en el viaje de conciertos con los Brahms Players a China.

Durante el verano tuve la oportunidad de trabajar en la Styriarte Youth Orchestra y en la Academia de Verano de los Sinfónicos de Viena.

Desde octubre 2022 también tengo un puesto de sustituto en Recreation Graz y desde 2023 soy miembro de Jeunesse Orquesta en Viena. También toqué en la ronda final de la Orquesta Juvenil Europea.

Por último, durante este 2023 tuve la oportunidad de participar en un proyecto de intercambio en el JONDE (Joven Orquesta Nacional de España). Con 4 conciertos en Baeza, Jaen, Almeria y Granada.